

# ¡Buenasss!!!!

Asia  
**ANA LIN**  
Mayo 2017



Mi nombre es Ana Lin, vivo en una ciudad de la costa. Mi familia me enseñó a amar a Dios desde pequeña.

Hace unos cinco años Dios comenzó a hablar a mi corazón de un país de Asia.

Fui en 2014 por un mes. El confirmó sus palabras. Hay mucha necesidad del Señor y de obreros (Lc 10:2).

Volví y estudié la Biblia, el idioma y algunos cursos que me pueden ayudar.

En agosto de 2016 volví por un mes más, para ver que tareas específicas podría realizar (Pr 16:9). Ayudar en las iglesias, con discipulado, escuela Bíblica y haciendo amigos en la universidad para compartirles de Jesús fueron algunas de las puertas que se abrieron. Junto con la oportunidad de trabajar durante los veranos en una escuela de arte en el interior del país compartiendo el mensaje de salvación.



Durante estos primeros meses del año estuve en Jujuy, Salta y Tucuman compartiendo el proyecto con la iglesia en reuniones generales y congresos. Dando talleres a jóvenes y mujeres. Me traje un cajón lleno de anécdotas, cariño y experiencias vividas, pero por sobre todas las cosas el corazón lleno de todo el amor y el entusiasmo con que la Iglesia, el cuerpo de Cristo, me recibió. Fue hermoso verlos atentos, expectantes, preguntando y aprendiendo sobre el obrar de Dios en distintas partes del mundo y el proceso de llamado misionero. (Pr 11:14)



Celestes bendiciones! Y.. nos vemos pronto!! :)

Ana Lin